

タイトル
決定
しました

KANKO おやま

編集・発行／(一社) 小山町観光協会 小山町用沢72-2 (道の駅ふじおやま内) TEL: 0550-76-5000 FAX: 0550-76-5006 E-mail: info@kanko-oyama.jp

どなたでも参加できます。
お問い合わせ・お申込み

小山町観光協会
TEL 76-5000

2026年 2月1日 月曜日

午前9時～午前11時 四季の旅人主催

- 223g (富士山の語呂にちなんだ重さ)
- 御殿場コシヒカリ量りイベント
- 富士山カルタ
- 富士山輪投げ
- 富士山ポストカードの説明付き配布

2026年 2月22日 日

午前9時～午前11時 道の駅ふじおやま

四季の旅人主催

- 223g (富士山の語呂にちんだ重さ)
- 御殿場コシヒカリ量りイベント
- 富士山カルタ
- 富士山輪投げ
- 富士山ポストカードの説明付き配布

2026年 2月23日 月・祝

午前9時30分～午前11時 道の駅すばしり

四季の旅人主催

- 富士山クイズに答えてガラポン抽選会
- 富士山ポストカード配布

2026年 2月1日 月曜日

午前9時～午前11時 ヤマメ放流

四季の旅人主催

町内鮎沢川水系

小山町釣友会と協賛で、近隣漁協組合員、一般ボランティアの皆様の協力を得て、鮎沢川はもとより本流に注ぐ多くのポイントに、鮎沢川内全域に流れる鮎沢川水系支流のヤマメの稚魚を放流します。小山町は「豊かな水と緑」がセールスポイントのまちです。豊かな水が、溪流の女王と呼ばれるヤマメを育み、小山町の魅力をますます高めてくれます。



会員の皆様、町民の皆様、新春を寿ぎて謹んでお慶び申し上げます。

靈峰富士は純白の雪をまとい、私たちに一層の優美な姿を見せてくれています。

さて、昨年の10月に広報誌第1号を発刊し、広報誌のタイトルを募集いたしました。多数の応募をいただき、感謝申し上げます。厳正な選考の結果「KANKO おやま」となりましたことをご報告します。皆様に愛される広報誌を目指してまいります。

本年は「午」年です。古来より、馬は飛躍・成功的象徴とされ、遠く駆ける姿から、吉兆と信じられ、「神馬」に乗って「神縁(神様が繋いでくれるご縁)」もますます広く、深まっていくことと思います。一般社団法人小山町観光協会は「前進」・「行動」・「挑戦」の年とすべく、一歩一歩力強く、役職員が一丸となつて頑張つてまいりますので、宜しくお願いいたします。

主催事業



2026年 1/1木・祝 金時山・足柄峠初日の出

昭和48年から観光協会の主催事業として実施して、本年で53年になります。金時山山頂では、絶景の富士山が迎えてくれました。猪鼻神社に挨拶後、お神酒と祈念バッジ400個を配布。日の出時刻の6時50分頃、小山町商工観光課長の音頭による万歳三唱を行い、金太郎の登場に歓喜の声が上がりました。



足柄峠では、約200名が集まり、込山町長から新年の挨拶をしていただいた後、全員で万歳三唱、祈念バッジ230個を配布しました。

扱ってます



■富士箱根トレイル等のピンバッジ&しづおか推し活カード



●ピンバッジ
(金時山・不老山・富士山・矢倉岳) 各 600円

小山町観光案内所、駿河小山駅前交流センター

たくさんのご応募
ありがとうございました

小山町観光協会広報誌名称募集に
総勢28名の皆様から応募をしていただき、
厳正なる審査の結果、池谷郊治郎様の
「KANKO おやま」に決定いたしました。
ご応募いただいた全ての皆様に
心より感謝申し上げます。

編集後記

昨年の夏は大変な猛暑でしたが、今冬は大変な寒波に見舞われています。異常気象が続いている、これからの気候変動が心配です。創刊号を発行してから2ヶ月、様々な主催・協賛事業があり充実した事業運営でした。当協会フェイスブックには本年4月から175回投稿し、閲覧者数も30万人を超えました。今後も皆様方に愛される観光協会を目指していきます。

小富士遊歩道が歩きやすくなったよ



令和7年度 下半期は
こんな事業を行いました

自主事業



協賛事業

富士学校開校・富士駐屯地開設71周年記念行事

10/5 日



本州では最大規模の陸上自衛隊のイベントです。観閲行進には10式戦車など100両以上の装備車両が参加し、富士学校音楽隊の演奏や迫力ある訓練の様子が披露されました。体験搭乗も実施され、大人から子供まで楽しめる内容でした。

お山参りツアー

(須走口五合目で御来光&ミステリーツアー)

2025年 10/13 月・祝

須走口五合目駐車場で御来光を拝み～東富士山荘で朝食～古御嶽神社～行場跡～溶岩棚～小富士～東富士山荘の行程で、一般参加者22名、小山町地域振興課職員1名、紅富台寺5名、職員3名の合計31名でツアーを行いました。

「やまぼうし」の春木さんがツアーガイドをし、小富士ではハーモニカ演奏を披露していただきました。また、今回は須走紅富台寺（京都聖護院）から修驗道5名が参加して、古御嶽神社・行場跡・小富士で御祈祷をいただき、他のツアーにはないパフォーマンスが展開されました。参加者からは「溶岩棚のモフモフ感に感動した。」「からだ全体で富士山のパワーを感じました。」などの感想をいただきました。



富士スピードウェイブース出展

10/11 土・12日

全日本スーパーフォーミュラ選手権 第9戦・第10戦

11/15 土・16日

スーパー耐久シリーズ2025 第7戦

県内外の多くの観客の皆様方に小山町をPRしました。

おやま秋のレトロ散歩スペシャルDAY!

10/25 土



落合・音羽商店街で開催、33年ぶりの歩行者天国となりました。飲食店やワークショップの出店、ステージイベントなどが行われ、来場者でにぎわいました。クラシックカーが並んだり、チンドン屋が練り歩いたり、雰囲気を盛り上げました。



足柄古道を訪ねて Part4 延期

2025年 11/9 日

足柄峠から赤坂古道～戦返り線を下りながら、史跡を巡る予定でしたが、町内で相次いで熊の目撃情報があり、2026年春頃に延期となりました。

2025
**宝鏡寺・嶽之下宮
竹あかり&ライトアップ**

2025年 11/23 日・祝

宝鏡寺・嶽之下宮にて一夜限りの竹あかり&ライトアップを開催しました。寒さが厳しい夜でしたが、多くの方に御観覧をいただきました。

宝鏡寺では、「竹灯籠」に加えて「竹まり」が、秋の夜を優しく灯していました。また、お寺さんのお計らいで抹茶サービスがありました。

嶽之下宮の今年のイルミネーションのテーマは「桃太郎」。中庭に元気な桃太郎や赤鬼が描かれました。帝釈殿には菜の花こども園の園児が制作したペットボトルランタンが飾られ、かわいらしいデザインが来場者を癒してくれました。この他、キッチンカーの出店もあり、イベントを盛り上げていました。



しづおか富士山PR展 in 名古屋

11/17 月・18火

名古屋エスカ地下街・センタープラザ光の広場

しづおか富士山利活用推進協議会主催のPR展が開催されました。この日は「富士山推し活カード」がお披露目となりました。

豊門公園もみじまつり

11/22 土

紅葉色づく中、豊門公園でもみじまつりが開催され、オープニングセレモニーで、当協会の鈴木会長が開会挨拶を行いました。様々なステージイベントが行われたり、ワークショップも出店されたり、賑わいをみせていました。鶏と野菜の水炊きをポン酢で味わう、特製金太郎鍋を囲んで楽しめました。



板妻駐屯地創立63周年記念行事

11/23 日・祝



富士地区観光協議会観光PR

11/29 土

三島スカイウォーク
富士地区観光協議会の取組として、三島スカイウォークの入場ゲート前広場で観光PRを行いました。



駐屯地内に自治体ブースが設けられ、県内2市3町が参加し、観光PRを実施しました。小山町の金太郎はじめとするそれぞれの市町のゆるキャラ着ぐるみが観閲行進に参加したり、イベントスペースに登場したりして、子供たちの人気を集めています。